

*Wir sind dankbar, dass wir mit dir zusammen leben und lieben, lachen und weinen, kämpfen und hoffen durften.
Nun bist du nicht mehr da, wo du warst, aber du bist überall, wo wir sind.
Der leere Platz, das Endgültige, das Niemehr...es tut weh!*



Peter Kuhl

* 13.11.1969 † 4.5.2018

Obererbach, im Juli 2018

Herzlichen Dank

Peter fehlt uns sehr, umso tröstlicher ist es zu wissen, wie viele ihn schätzten, ihn vermissen und mit uns trauern.

Vielen Dank für die überwältigende Teilnahme auf seinem letzten Weg, für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für eine stille Umarmung und für die Hilfsbereitschaft, die uns entgegengebracht wurde.

Unser besonderer Dank gilt unserer Pfarrerin Frau Meissner, unserem Bürgermeister Herrn Krämer und Bruno Schneider im Namen der Vereine, für die liebevollen und ehrenwerte Worte.

Unser Dank geht auch an die Uni Klinik Mainz für die langjährige und liebevolle Betreuung.

**Sandra Pörtner-Kuhl
mit Emma und Paul**